
LISANDRO ENRICO PLANTEA LA NECESIDAD DE REPARAR EL INGRESO A
DIEGO DE ALVEAR
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Se trata de un sector de 1800 metros que va desde la Ruta 14 en el tramo de Diego de Alvear hasta
su intersección con la Ruta Nacional 7, el cual se encuentra en un estado total de deterioro y con este
convenio se pretende incorporar la autorización para que la Dirección de Vialidad de Buenos Aires
pueda avanzar en las tareas de mantenimiento, reparación y reconstrucción que se necesiten realizar
sobre dicha zona.

Al respecto, Enrico comentó: “Es importante resaltar el estado actual en que se encuentra este tramo
de la ruta, que si bien fue bacheado por la Dirección de Vialidad de Santa Fe hace aproximadamente
tres años, presenta graves problemas estructurales que tienen que atenderse, dado el alto tránsito
que presenta, los accidentes que se provocan, teniendo en cuenta que los conductores atraviesan
este sector por la banquina y además es el camino que toman los camiones con la cosecha que se
dirigen al puerto de Rosario”.

“Por este motivo y atendiendo a la necesidad urgente de que esta arteria sea reparada para facilitar la
transitabilidad de todos los vecinos que la transcurren y para evitar los numerosos accidentes viales
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que ocurren es que solicitamos este convenio para obtener la autorización de que Vialidad Provincial
de Santa Fe pueda avanzar en los trabajos de este tramo que no es de su competencia”, concluyó
Enrico.
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